

井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。
16ページに掲載している広報ク
イズの答えと一緒に、気ままなひ
とこと、ちょっと言いたいひとこ
とを、お待ちしております。

読者の伝言板

●寒い寒い冬も、もうそこま
で。家の周りの落ち葉を片付
けたり、自然を受け止めて友
と集って暮らしております

(古城サヨさん 63歳・豊岩)

●暑くて長い夏がようやく過
ぎましたが、さわやかな秋の
紅葉を満喫する間もなく雪の
季節になってしまいました。
四季のバランスが崩れてきて
いるような気がします

(むらさきさん 87歳・中通)

●雪が降ってきて、本格的に
冬がやってきましたね。散歩
を兼ねて、エリアなかいちや
駅前周辺の施設を楽しみたい
と思います

(だるママさん 50歳・手形山)

●今年もインフルエンザの時
期がやってきました。広報あ
きた11月2日号に載っている
ように、家に帰ったら必ず手
洗い、うがいを忘れぬよう
しております

(三浦稔さん 73歳・下新城)

●広報あきた11月16日号の記
事「17歳の6次産業化プロジ
ェクト」は高校生が商品の開
発に一生懸命に楽しそうに取
り組む姿が目につかび、応援

したくなりました。2月の店
頭デビューに向けて、体に気
をつけてがんばってください
い。楽しみにしています♪

(伊エモンさん 30歳・仁井田)

●家庭ごみ有料化から、はや
4か月。わが家では減ってい
たごみが、また増えてきたよ
うな…。継続する大変さ、今
一度がんばっていきたい。

(じんさん 30歳・八橋)

●10月27日に市立秋田総合病
院で開催された「いこいのコ
ンサート」へ行ってきました。
穏やかな天気につられて会場
へ。プログラムはどれも私の
心に、胸に響く曲でした。秋
田東中学校の生徒たちの合唱
では、あまりに上手な歌声に
涙が出ました。またこのよう
な機会があれば行きたいと思
います。みなさんありがとう
ございました

(すずめさん 72歳・川尻)

●広報あきたで募集していた
大森山動物園の施設見学会に
行って来ました。トラさんた
ちを近くで見たり、動物病院
を見学して話を聞いたり、楽
しくあつという間の2時間で

地域の話 おしえて!!

仲小路商店街に歩行者の休憩用ベンチを設置 ぬくもり感じる街並みを演出

11月15日、仲小路商店街に歩行者の休憩用ベンチが設置されま
した。これは、秋田杉を活かした街並みづくりの一環として、市
と仲小路振興会などがアイデアを出し合ったもので、3台のすて
きなベンチがお目見えしました。

いすの製作は、障害者支援施設「小又の里」(上新城)のみな
さんが担当。杉の風合いを生かした丹念な塗装と、背もたれにくり
抜かれた四ツ葉のクローバー型の模様がおしゃれな街並みにびつ
たり。同施設職員の鎌田庸平さんは「高齢のかたが利用すること
をイメージして、全体的に丸みを帯びた仕上がりにしました。た
くさんのかたに利用してもらえれば、われわれ(木工班)もうれ
しいです」と話してくれました。



座り心地もなかなかgoodです!



仲小路のキャラクター「ナッキー」も
設置をお手合い♪



おしゃべりかわらばん

宝くじ助成を
活用しました



11月16日に本市で開催された「全国女性消防団員活性化秋田大会」で、地元の消防関係者がお揃いのスタッフジャンパーを着て、全国のみなさんをもてなしました。このジャンパーは、(財)自治総合センターが実施する宝くじ収入による助成事業を活用して作成したものです。

親子の絆を再確認

イベントの講演で大森山動物園の小松園長が言った「絆は親子両方が求めることで結ばれる」という言葉に感動しました。虐待を防ぐには孤独にならないことが大切。私も周りのたくさんの人と交流を深めたいです。



福田直子さん、宣敬さん、美月さん…子ども未来センター「児童虐待防止イベント」で

孫と楽しく過ごすには

ベテラン保育士さんから、祖父母の心構えを聞きました。子どものやり方を認めて出しゃばらないことがやっぱり大事ですね。友芽の一番(好き)はママに譲りますが、ママの次に好きと思われるおばあちゃんになりたいです。



宮野内恵美子さんと友芽ちゃん…フォンテ子ども広場の「祖父母学級」で

編み物で気持ちほんわか

棒針編みの初心者でしたが、先生に一から教えていただき帽子を編み上げました。似合いますか？(写真)。教室ではみんなとおしゃべりしながら楽しく編むことができました。孫のためにもうひとつ編みたいです。



高橋トクさん…雄和ふれあいプラザのゆうゆうクラブ「棒針編み教室」で

秋田を元気にする商品

金農、商業、工業の3校から集まったメンバー30人が、市内産農産物にこだわって考えた商品ができました。次はスーパーやコンビニでの販売をめざします。どれも美味しいので、店頭に並んだらぜひ食べてみてください！



高橋奈々美さん(秋田商業2年)…「17歳の6次産業化プロジェクト」に参加



17歳の6次産業化プロジェクト商品発表会
～秋田モノづくりの未来予想図～

「お楽しみに～！」(プロジェクトメンバーと穂積市長)

係から
ひとこと

この季節の私と娘との会話です。

私、「今年サンタさんに何を願うの?」。5年前:「ワンワンのお人形さんがほちい!」。よしよし、めんこいなあ。3年前:「赤い洋服がほしいな!」。おう、ちよっと女の子っぽくなってきたねえ。

そして今年、娘は9歳になりました。私、「そろそろサンタさんをお願いしたら?」。娘、「ん〜(少し沈黙)そうだ! サンタさんお願いします。私が一番ほしいものは、

今心の中で思っているもの。それをください」。…サンタさん、試されてますよ(石塚)



17歳の6次産業化プロジェクト
自信の商品、ついに完成!



召し上がれ!
全部で5の種類

6月から始動した「17歳の6次産業化プロジェクト」で、高校生が企画した商品がいよいよ完成しました! 店頭販売は来年2月の予定。待ち遠しいですね!

- ①枝豆こまちパン…3種の具材の枝豆入り米粉パン
- ②まめだるま…カボチャとミートソースの中華まん
- ③ぶちっとチュー米…米粉団子入りリンゴジュース
- ④とまるあ…トマトババロア
- ⑤ずんちゃ…枝豆とカボチャの米粉団子